

du Bien-être social nous dirait-il s'il va recevoir demain un groupe de dirigeants du hockey afin de jeter les bases d'une équipe de hockey nationale plus efficace et, si c'est le cas, quel effet auront les recommandations du comité d'étude, sur les sports, dans cette affaire?

M. l'Orateur: A l'ordre. Je doute que la question soit urgente. Si des députés conviennent qu'on la pose et qu'on y réponde, je n'y vois pas d'inconvénient.

L'hon. M. Hees: Qu'il réponde.

M. l'Orateur: Le député de Prince Edward-Hastings ayant laissé entendre que la question est urgente, elle doit être acceptée.

L'hon. John C. Munro (ministre de la Santé nationale et du Bien-être social): Monsieur l'Orateur, pour répondre au député, je rencontre demain les dirigeants du hockey et d'autres personnes qui s'intéressent à la situation de ce sport au Canada dans l'intention d'améliorer la position internationale du Canada dans ce domaine. Nous envisageons de convoquer les intéressés pour examiner la possibilité d'améliorer la situation. Quant aux conséquences des recommandations du groupe d'études à cet égard, nous devons attendre ses conclusions et son rapport, qui auront certainement quelque effet. Quant à savoir si l'une des mesures consistera à confier à un comité parlementaire l'étude de l'ensemble du problème, je ne saurais le dire pour le moment.

M. Simpson: Monsieur l'Orateur, le ministre peut-il nous dire si le gouvernement compte faire examiner par un comité parlementaire l'ensemble des rapports entre le hockey professionnel et le hockey amateur?

L'hon. M. Munro: Je le répète, monsieur l'Orateur, il s'agit là d'une initiative qui devra être étudiée par le gouvernement.

LES RESSOURCES HYDRAULIQUES

LA LUTTE CONTRE LA POLLUTION DE LA RIVIÈRE BOW

M. Eldon M. Woolliams (Calgary-Nord): Monsieur l'Orateur, ma question concerne une réponse orale donnée aujourd'hui à une question figurant au *Feuilleton*. La pollution est un problème national très important pour le Canada. Le secrétaire parlementaire a reconnu que les eaux-vannes du comté de

[M. Simpson.]

Banff que visitent chaque été plus de 1.5 million de personnes sont déversées dans le fleuve. Le gouvernement va-t-il maintenant faire les installations nécessaires pour assurer la pureté des eaux de la Bow, étant donné que le problème concerne environ 750,000 personnes?

Étant donné l'absence du ministre, je pourrais peut-être poser de nouveau ma question au secrétaire parlementaire. S'il ne peut y répondre, j'aimerais la poser au premier ministre, car il a étudié le problème de la pollution, qu'il considère comme l'un des problèmes nationaux les plus importants qui se posent au Canada.

L'hon. M. Hees: J'invoque le Règlement, monsieur l'Orateur. Il me semble que pour un gouvernement qui préconise l'extension du dialogue, nous obtenons beaucoup trop de non-réponses et de silence.

LES AFFAIRES INDIENNES

LES FONCTIONS DU MINISTRE D'ÉTAT

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'Orateur, en l'absence des deux ministres chargés des Affaires indiennes et du Nord canadien, le premier ministre nous dira-t-il clairement et sans tarder quelles sont les responsabilités et les fonctions du député de Port Arthur (M. Andras) en ce qui concerne son association avec le ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien? En effet, les Indiens sont perplexes à ce sujet: ils voudraient savoir quelles sont ses fonctions.

[Français]

LES EXPOSITIONS

ON SUGGÈRE UN PRÊT SANS INTÉRÊT POUR L'EXPLOITATION DE «TERRE DES HOMMES»

M. Bernard Dumont (Frontenac): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre des Finances.

Étant donné que nous avons reçu avis ce matin que le Canada vient de prêter 2 millions de dollars à Ceylan pour 40 ans, sans intérêt, est-ce que l'honorable ministre des Finances pourrait assurer la Chambre qu'un prêt semblable pourrait être consenti à la ville de Montréal pour sauver «Terre des Hommes»?

M. l'Orateur: A l'ordre. La parole est à l'honorable député de Charlevoix.

M. Dumont: A dix heures, monsieur l'Orateur.